

Le Burundais Onesphore Nkuzimana remporte les 20 Km de Bruxelles

RTBF News, 30/05/10 - Source Belga Le Burundais Onesphore Nkuzimana a remporté dimanche les 20km de Bruxelles en 1h01:29 minutes devant le vainqueur de l'an dernier, le Marocain Najim El Qady (1h01:31.). Le premier belge est Lander Vandroogenbroeck est 5e en 1h02:26, devant Guy Fays (1h03:33.). L'Ethiopien Abdi Nagassi complète le podium, il est 3e en 1h02:26 devant un autre Burundais, Vital Gahungu (1h02:45).

Chez les dames, c'est la Belge, d'origine éthiopienne, Alemitu Bekele qui l'emporte en 1h11:42, devant la Française Stéphanie Barthes (1h13:12.). Les Belges complètent le top 5 avec Mounia Aboulhacen (1h14:50.), 4e, et Ann Parmentier (1h14:55.), 5e. Cette 31e édition des 20km de Bruxelles a vu un record de participation (plafonné à 30.000 engagés). RTBF, 30.05.10 30 000 coureurs aux 20 kilomètres de Bruxelles C'est la première fois que 30 000 participants étaient sur la ligne de départ des 20 km de Bruxelles. Le vainqueur de cette année s'appelle Onesphore Nkuzimana, il a achevé la course en une heure et une minute. Le premier Belge termine cinquième. Ils étaient 30 000 coureurs cette année à participer aux 20 kilomètres de Bruxelles. Le nombre de participants a nécessité quelques aménagements particuliers. Certaines artères importantes de la capitale ont par exemple été fermées ce dimanche après-midi. Le plus rapide coureur de cette édition vient du Burundi. Onesphore Nkuzimana a couru les 20 km en 1h01:29. Après 20 km de course, sous la pluie et dans le vent, il avait toujours le sourire. Il était suivi de peu par Najim El Qady (1h01:31). Abdi Nagassi, médaillé de bronze, a franchi la ligne d'arrivée après 1h02:26. Le premier Belge Lander Vandroogenbroeck termine cinquième après une course d'1h02:52. Du côté des dames, la première est la Belge Alemitu Bekele, elle a bouclé la course en 1h11:42. La seconde est française, Stéphanie Barthes a réalisé un temps d'1h13:12. La troisième s'appelle Mounia Aboulhacen (1h14:50).